

martes 19 de septiembre de 2023

Abierto el plazo de inscripciones hasta el 12 de noviembre para la segunda edición de la Antequera Trail Race

Se pueden formalizar a través del portal web especializado Dorsalchip, disponiéndose de 300 plazas por cada una de las dos modalidades de la que consta la prueba. Diputación de Málaga y Grupo Sancho Melero, patrocinadores principales de una prueba organizada con fines solidarios por Aventura Solidaria.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, y el secretario de Aventura Solidaria, Miguel Redondo, han informado hoy en rueda de prensa sobre diversas novedades en torno al desarrollo de la ya anunciada segunda edición de la Antequera Trail Race que se disputará el próximo 26 de noviembre con dos modalidades de carrera: una primera de 23 kilómetros de distancia y 1.300 metros de desnivel y otra segunda de 14 kilómetros de recorrido y 800 metros de desnivel.

La principal novedad anunciada hoy es la apertura del plazo de inscripciones ya disponible hasta el próximo 12 de noviembre a través del portal web especializado "Dorsalchip". Se disponen de un total de 300 plazas por cada una de las dos modalidades de la prueba. En cuanto a los precios, la inscripción en la carrera de 14 kilómetros costará 13 euros si se realiza antes del 1 de octubre, y 18 euros desde el propio 1 de octubre; en cuanto a la de 23 kilómetros, 18 euros si se hace antes del 1 de octubre y 20 en el caso que se haga a posteriori. Para no federados, el precio se incrementa en 2 euros en concepto del seguro necesario para poder realizar la carrera.

Rosas ha informado también del desarrollo de un vídeo promocional de la prueba en colaboración con 101 Televisión, que pretende servir como reclamo para la participación en la misma teniendo en cuenta además que los beneficios que se consigan irán destinados a alguno de los proyectos que promueve Aventura Solidaria.

También se ha informado que tanto la Diputación Provincial de Málaga como el Grupo Sancho Melero se convierten en los patrocinadores principales de la prueba, contando además con la colaboración de Chirivo Construcciones y Metalplas.



